
【本报讯】政治、法律和
安全事务统筹部长马福表
示，如果 ACT 基金会被证明
挪用公共援助资金，将受到
起诉。

马福周三（6/7）在他的
推特账户 @mohmahfudmd 引
述，如果真的被证明挪用资
金，ACT不仅应该受到谴责，
而且应该受到法律制裁。

这位宪法法院（MK）前
首席大法官承认在 2016 年
或 2017 年支持ACT，提供这
种支持是出于为人类服务的
原因。

马 福 说 ，在 2016/2017
年，我支持 ACT 的活动，原
因是为巴勒斯坦人民、叙利
亚的 ISIS 受害者以及巴布亚
的自然灾害服务。

马福还透露，当他刚刚在
苏门答腊的一座清真寺完成
周五布道时，ACT曾恫吓他。
我向他们解释了这是对人类
的崇高宗旨，并已要求金融交
易报告和分析中心（PPATK）
协助警方调查此事。

此前，国家警察公关主
任德迪（Dedi Prasetyo）表示，
刑事调查局（Bareskrim）目前
正在调查涉嫌挪用快速反应
行动（ACT）资金的行为。

周一（4/7）确认后，德迪
说，来自刑事调查部门的信
息仍处于首先调查的过程
中。在这起案件中，最近的
一次是社会事务部于 2022
年吊销了授予 ACT 基金会
的《实施货币和货物收集
(PUB) 许可证》。

社会事务暂摄部长穆哈
吉尔透露，印度尼西亚共和
国社会事务部长于 2022 年
7 月 5 日颁布的第 133/HUK/
2022 号法令中规定了撤销
向ACT募集捐款的许可。

此 前 有 报 道 称 ，通 过
Tempo 杂志的题为“人民资
金泄露袋”的新闻报道，ACT
人员挪用了捐款。

此外，在报告中，据悉，
ACT 人 员 据 称 收 到 了 Al-
phard 型运营车形式的多项
豪华设施，并过度使用捐赠
资金进行运营。

ACT 研究所所长 Ibnu-
Hajar 证 实 ，ACT 人 员 的 薪
水，特别是总裁职位，每月达
到 2.5 亿盾。

2021 年初开始实施“优

厚工资”，但由于2021年9月
捐款减少，工资金额有所下
调。

ACT 还承认，每年收到
的捐款总额减少了 13.7%。
扣除额用于支付工资等业
务。

他推断，许多削减是因
为 ACT 不是慈善机构，而是
一个非政府组织 (NGO)。

穆哈吉尔周一（4/7）解
释说，我们需要在这个论坛
上传达，ACT 是一个获得社
会事务部许可的人道主义机
构，而不是获得 Baznas 或宗
教部许可的募捐机构。因
此，这就是我们需要传达的
信息，以了解 ACT 是一个活
跃于 47 个国家的非政府组
织。 （Irw）

【本 报 讯】人 协 主 席
兼印尼汽车协会（IMI）主
席班邦（Bambang Soesatyo）
与 中 国 南 方 电 网 国 际 东
南 亚 和 南 亚 项 目 总 经 理
方武（Fang Wu 译音）正在
准备一项合作计划，以推
动 印 尼 电 动 汽 车 生 态 系
统，在通往各地的道路建
造 IMI 公共电动汽车充电
站。

IMI 与 南 方 电 网 国 际
将 于 2022 年 8 月 签 署 谅
解 备 忘 录 ，预 计 IMI 充 电
站 将 于 2022 年 10 月 落
成。

班 邦 于 周 二（2022 年
7 月 5 日）说：“IMI 充电站
计 划 将 采 用 超 快 速 充 电
概 念 ，能 在 10-20 分 钟 内
为 容 量 超 过 80 千 瓦 时
(kWh) 的 电 动 汽 车 充 满

电 。 它 还 配 备 同 时 充 电
功能，可同时为 10 辆电动
汽车充电。”

“ 这 步 骤 是 IMI 为 支
持 佐 科 维 总 统 发 布 的
《2019 年 第 55 号 总 统 条
例》而 做 出 的 努 力 ，该 条
例 旨 在 加 快 在 道 路 交 通
使用电动汽车的计划。”

班邦说，IMI 充电站成
为 IMI 支 持 能 矿 部 的 形
式 ，其 目 标 是 建 设 31,859
个公共电动汽车充电站，
在 2030 年 分 布 在 各 地 。
这 是 国 家 能 源 战 略 中 所
述的。这样一来，预计将
能 够 为 电 动 汽 车 用 户 提
供服务，预计在 2030 年将
有超过 220 万辆电动汽车
和 1,300 万 辆 电 动 摩 托
车。

（松鹤）
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宗教部和司法与人权部要求宗教部和司法与人权部要求
宪法法院拒绝关于跨信仰婚姻合法化申请宪法法院拒绝关于跨信仰婚姻合法化申请

IMI-中国南方电网国际拟建充电站佐科维将向全国所有省份捐赠
800公斤至1吨重牛只供民众 欢度宰牲节

【本报讯】政府通过法
律 与 人 权 部 长 雅 松 纳
（Yasonna H. Laoly）与 宗 教
部 长 雅 谷 （Cholil Yaqut
Qoumas）拒 绝 使 跨 信 仰 婚
姻合法化。

提出这种态度是为了
回应一名叫拉莫斯（E.Ra-
mos Petege）民 众 的 诉 讼 。
据称，宪法法院《婚姻法》
第 2 条第 1 款不得规范跨
宗教婚姻。

周一（4/7），代表政府
出席听证会的宗教部官员
阿 敏（Kamaruddin Amin）指
出 ，政 府 认 为 ，宪 法 法 院
理应驳回申请人的申请。

代表佐科维总统行事
的 雅 松 纳 部 长 与 雅 谷 部
长 质 疑 拉 莫 斯 作 为 申 请
人的法律地位。实际上，
拉 莫 斯 并 没 有 遭 受 宪 法
的损害。

雅松纳部长与雅谷部
长指出，民众所信奉的每
一 种 宗 教 和 信 仰 都 拥 有
婚姻法。在这种情况下，
包括婚姻的条件和方式。

然 而 政 府 表 示 ，拉 莫
斯 作 为 申 请 人 拥 有 自 由
意 志 ，而 偏 离 婚 姻 规 则 ，
即 要 求 跨 宗 教 的 婚 姻 。
这 种 申 请 也 被 视 为 拉 莫
斯 试 图 找 到 偏 离 伊 斯 兰
教法的捷径。

阿 敏 指 出 ，这 就 是 申
请 人 的 请 愿 内 容 变 得 不
明确或模糊。

另一个被认为含糊不
清的小问题，是申请人强
加 了《婚 姻 法》第 8 条 f
项。该条规定，两个相爱
的 人 ，其 婚 姻 合 法 与 否 ，
是 根 据 其 宗 教 教 义 决 定
的。不然，是禁止缔结婚
姻 关 系 。 每 个 宗 教 的 婚

姻 法 都 是 一 个 重 要 的 组
成 部 分 ，因 此 ，取 消 婚 姻
法 中 对 每 个 宗 教 及 其 信
仰 的 禁 令 是 一 种 模 糊 的
要求。

阿 敏 申 明 ，因 此 根 据
政府的说法，宪法法院法
官 小 组 阁 下 明 智 地 宣 布
申请人的诉讼不可受理。

关 于 这 起 诉 讼 的 主
题，政府对申请人的论点

提出异议。这里包括，这
样 一 种 论 点 ，即 婚 姻 ，无
论是否是不同宗教，都是
一项人权，不应该被国家
所禁止。

与 此 相 关 的 是 ，雅 松
纳部长与雅谷部长表示，
《婚 姻 法》的 制 定 是 为 每
个宗教信徒提供安全感和
法律确定性。同时，每个
宗教都有不同的规则。因

此，把一种宗教和信仰教
义的婚姻法与其他宗教和
信仰教义的婚姻法相提并
论是不可能的。

此 外 ，政 府 还 提 交 了
清真教义的一些论点，包
括 伊 斯 兰 教 士 理 事 会
（MUI）禁止跨信仰婚姻的
判决。

政 府 还 表 示 ，不 同 宗
教 和 信 仰 的 婚 姻 不 应 实
行 在 人 权 和 自 由 的 基 础
上。因为，在执行这两件
事时，国家已经设定了限
制。

阿 敏 表 示 ，其 唯 一 目
的 是 保 证 承 认 和 尊 重 他
人的权利和自由，并根据
民主社会中的道德、宗教
价值观、安全和公共秩序
等因素满足公平要求。

根 据 这 些 论 点 和 反
驳，雅松纳和雅谷要求法

院 宣 布 请 愿 人 没 有 法 律
地 位 。 法 院 还 被 要 求 驳
回申请人的检测申请。

阿 敏 表 示 ，完 全 驳 回
申 请 人 的 检 测 申 请 。 或
者 至 少 宣 布 不 予 受 理 申
请人的测试申请。

早 些 时 候 ，拉 莫 斯 就
《婚姻法》提起诉讼，并要
求《婚姻法》第 2 条第（1）
款 不 得 也 不 能 规 范 宗 教
间婚姻。在其申请书中，
据透露，拉莫斯已经恋爱
了 4 年。然而当双方达成
协议要结婚时，必须顺服
以其中之一种宗教，但新
娘 却 取 消 了 婚 姻 。 这 种
婚姻被新娘取消，因为婚
姻 的 有 效 性 仍 然 由 宗 教
法 决 定 ，当 然 ，适 用 的 宗
教 法 律 禁 止 这 种 婚 姻 。
正 如 拉 莫 斯 的 请 求 所 引
述的那样。 （亮剑）

【本 报 讯】能 矿 部 与
投资部/投资协统筹机构
举行了工作会议，旨在同
步 进 行 两 个 部 委 的 工 作
计划，并解决与许可证相
关的问题。

能矿部长阿里芬（Ar-
ifin Tasrif ）在 工 作 会 议 后
于周二（2022 年 7 月 4 日）
在 书 面 说 明 中 写 道 ：“ 与
投资部/投资统筹机构举
行的工作会议，除了讨论
已 撤 销 的 许 可 程 序 及 其
后续工作外，还讨论了投
资部/投资统筹机构与能
矿 部 之 间 的 工 作 机 制 。
还 有 投 资 部 在 未 来 将 采
取的许多积极意见。”

“我 们 正 在 将 能 源 和
矿 产 资 源 部 的 计 划 与 投

资部 /投资统筹机构同步
进 行 ，使 它 达 致 完 善 ，从
而促进投资流入我国，包
括我们现有的系统，特别
是在能矿部。”

他 说 ：“ 将 权 力 从 地
区 转 移 到 中 心 的 过 渡 过
程 ，确 实 也 需 要 很 多 改
进，突然间有如此之大的
工作量，因此我们必须准
备系统和人员。”

巴 赫 里 尔 说 ：“ 能 矿
部 和 投 资 部 其 实 就 像 货
币 一 样 ，两 面 密 不 可 分 ，
尤 其 是 在 矿 产 和 煤 炭 的
许可过程中，所以我们正
在同步撤销许可证，构建
快 速 和 透 明 的 标 准 工 作
程序。”

（松鹤）

巴赫里尔和能矿部长讨论煤炭许可证问题

【本报讯】周二（5/7），
总 统 府 秘 书 处 主 任 赫 鲁
（Heru Budi Hartono）声 称 ，
佐科维总统为欢度伊斯兰
历 1443 年宰牲节，向全国
所有省份捐赠牛只作为祭
品。

正 如 每 年 例 行 公 事 ，
在伊斯兰历 1443 年宰牲节
之前，佐科维将在总统府
秘书处协调下，向全国所
有 省 份 捐 赠 平 均 重 量 为
800 公 斤 至 1 吨 的 牛 只 。
佐科维总统捐赠的救济牛

只将被送往每个省的清真
寺，由每个省份的省长协
调。

赫 鲁 表 示 ，总 统 府 秘
书 处 还 与 农 业 部 进 行 协
调，以确保佐科维总统的
救济牛只没有感染到口蹄

疫。在实施过程中，总统
府秘书处协同农业部畜牧
与动物卫生局，确保所有
牛只都处于良好状态，特
别是有关口蹄疫问题；全
国 所 有 34 个 省 份 都 获 得
捐赠牛只。 （亮剑）

【本报讯】最新的印度尼
西亚政治版图显示，面对总
统选举，预测斗争民主党与
大印尼行动党很难组建联
盟。这两个政党都执意推举
党内精英为 2024 年总统候
选人。大印党与民族复兴党
显然是已经决定结成联盟应
对2024年大选，并将共同推
举普拉波沃与穆海民参选政
府总统候选人。

牛 头 党 与 大 印 党 在
2024 年总统大选中组成联
盟 的 机 会 将 会 是 越 来 越
小。窥视目前两党的政治
版图，大印党从一开始就决
定推举普拉波沃为总统候
选人，尽管这位大印党主席
尚未明示参选的意愿。另
一方面，据说牛头党将推举
党内干部作为 2024 年总统
候选人。

此前，大印和民复党已
经同意组成一个联盟，两党
也将在 2024 年总统大选中
推举普拉波沃与民复党总
主席穆海民为正副总统候
选人。大印党中央理事会
主 席 达 斯 科（ Sufmi Dasco
Almad）与大印党秘书长穆
扎尼（ Ahmad Muzani）指出，
其政党已决定推举普拉波
沃为总统候选人，这是 2020

年 8 月 6 日举行的特别大
会的决议。

周六（2/7)，达斯科表示，
虽然已经做出了决定，大印
党正在等待普拉波沃的表
态。在7月份的全国领导层
会议上就已经确定推举普拉
波沃为 2024 年大选的总统
候选人。至于什么人将与普
拉波沃搭配为副总统，将会
根据章程与办事规章举行的
讨论会做出决定。

达斯科指出，大印党正
等待适当时机推举正副总
统候选人名单。大印党和
民复党的结盟即将成为事
实。但是，大印党仍欢迎其
他政党加盟由大印党和民
复党组成的“大印度尼西亚
复兴联盟”，也不排除与其
他政党结盟的可能性。

牛头党思想与干部化主
席查洛特，在谈及其政党与
大印党联盟计划的流言时
表示，这还处于构思与推测
阶段。因为，牛头党至今仍
未有将与其他政党结盟的
意愿。牛头党确实仍侧重
于与各个政党建立沟通，共
同应对2024年大选。

2019 年大选后，加入佐
科维政府联盟的大印党和牛
头党之间的关系恢复了亲密

关系。 2021年，两党曾支持
佐科维-钟万学参选雅京专
区正副省长职务。在 2014
年和 2019 年的两次总统选
举中，牛头党推举佐科维参
选总统宝座，而大印党支持
普拉波沃参选总统宝座。

印度尼西亚政治评论机
构执行经理乌章(Ujang Ko-
maruddin) 认为，目前的政治
条件进一步证明牛头党和
大 印 很 难 组 成 联 盟 应 对
2024 年。原因是，双方都坚
持推举党内干部作为总统
候选人。

乌章表示，大印行动党
提名普拉波沃参选 2024 年
总统宝座已经是板上钉钉
的事了。而牛头党也希望
普安成为总统候选人。大
印党很难与牛头党结成联
盟，加入想要普拉波沃与普
安搭配成为副总统候选人
的话；反之，牛头党也很难
接受把其党员干部与普拉
波沃搭配成为副总统。其
原因是，梅加瓦蒂领导的牛
头党无需与其他政党联盟
就已经可以自己推举正副
总统候选人了。

乌章指出，另一个考量
是，将普拉波沃与普安搭配
很难赢得大选，因为普拉波

沃的可选性已出现停滞现
象，况且普安的可选性也是
相当低迷。根据多家民调
机构的调查结果显示，可选
性高企的是牛头党干部、中
爪哇省长甘贾尔、随后是普
拉波沃、雅京专区省长阿尼
斯。

印尼政治舆论机构执行
经理德迪（Dedi Kuria Syah)表
示，大印党与牛头党的关系
仍然相当和谐，虽则两党很
难在 2024 年大选结盟。可
是看来，牛头党将履行其
2009 年巴杜·杜里斯协议，
即推举普拉波沃为总统候
选人。如果出现普拉波沃
与普安搭配参选，牛头党应
该是不会介意让普安从当
副总统起开始其政治生涯。

国家研究和创新机构政
治研究员瓦斯托（Wasito Ra-
harjo Jati)表示，牛头党将很
现实地与其他政党结盟，但
仍然将推举党内干部参选
2024 年总统宝座。可以肯
定的是，牛头党在联盟问题
上应该是非常谨慎的，他们
必将把过去与其他政党结
盟的经验做为教训。大印
党与民复党或许有可能成
为一部政治载体。

（亮剑）

大印党与牛头党难以联盟
虽然友好相处 无奈各有各的总统人选

【本 报 讯】民 族 民 主
党总主席苏尔雅·巴洛希
望 其 政 党 与 牛 头 党 的 关
系不至变得很差。

周一（4/7）晚上，巴洛
指 出 ，目 前 的 情 况 是 ，我
们 之 间 还 没 有 建 立 积 极
的 沟 通 ，事 情 就 是 这 样 。
但是，我希望不会出现沟
通不畅的气氛。

尽 管 如 此 ，苏 尔 雅·
巴洛强调说，目前其政党
与 牛 头 党 的 关 系 仍 是 规
范 性 的 。 牛 头 党 与 民 族
民 主 党 趋 向 良 好 的 关 系
只是时间问题。

巴洛还回应了有关与
牛 头 党 主 席 梅 加 瓦 蒂 关
系“很不和谐”的传闻，并
坦言，他与牛头党总主席
梅 加 瓦 蒂 并 不 存 在 任 何
问题。

巴 洛 声 称 ，已 经 准 备
好 接 受 牛 头 党 或 梅 加 瓦
蒂 的 会 晤 的 邀 请 。 若 梅
加瓦蒂邀请，我随时会与

她 会 晤 。 如 果 我 身 体 健
康 ，我 一 定 会 满 足 其 要
求，完全没有问题。

他 还 说 ，没 有 必 要 把
其 与 梅 加 瓦 蒂 的 关 系 戏
剧化。

巴 洛 回 忆 起 2019 年
梅 加 瓦 蒂 在 国 会 大 厦 不
愿 与 自 己 握 手 的 往 事 。
巴洛指出，当时媒体和民
众曾感到疑惑。事实上，
梅 加 只 是 错 过 了 看 到 自
己，并坚称这件事只是一
个巧合。

巴 洛 表 示 ，大 家 应 该
不 会 忘 记 ，当 时 在 国 会
大 厦 梅 加 瓦 蒂 没 有 与 我
握 手 。 大 家 都 大 惊 小
怪 ，就 好 像 梅 加 瓦 蒂 不
喜 欢 我 一 样 。 我 并 不 是
这 么 认 为 ，那 是 偶 发 事
件 ，我 并 不 感 觉 如 何 ，错
过 了 嘛 。 我 可 以 接 受 这
一 点 ，这 实 际 上 是 没 有
啥问题。

（亮剑）

巴洛强调不想搞砸与牛头党的关系

若ACT挪用公共援金将被起诉
马福说明在2016/2017年支持ACT的原因


